

Beschluss

TOP II.8 Besserer Schutz der Lebenssituation von Prostituierten - Aufhebung des § 184f StGB

Berichterstatter: Hamburg

- Die Justizministerinnen und Justizminister haben sich mit dem in § 184f StGB normierten Straftatbestand und dessen psychosozialen Auswirkungen auf die in der Prostitution t\u00e4tigen Personen befasst.
- 2. Sie sind der Auffassung, dass der Straftatbestand gestrichen werden sollte.
- Die Justizministerinnen und Justizminister bitten daher den Bundesminister der Justiz, einen Entwurf eines Gesetzes zur Aufhebung des § 184f StGB vorzulegen.